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令和７年飯田市議会第１回定例会 反省項目別まとめ（全会派） 

 

 １ 本会議における議事運営 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

２ 本会議における質疑の在り方 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

３ 一般質問の在り方 

新政いいだ 

・今回、当会派からは委員会代表質問も含めて４名の質問者があったが、そ

のうち３名から質問の最後に「有り難うございました。」の発言があった。

この件について、これまで何回もこの反省事項に取り上げてきた会派とし

て、こうした事態に至ったことにお詫びを申し上げる。派内での徹底が不足

していたことを反省し、議会と執行機関は対等の立場であることを再確認

すると共に「たかが一般質問、されど一般質問」での記述(※)を見返すなど

して、改めて徹底を図った。 

  (※)１７Ｐ ３．登壇から降壇までは ④執行部答弁へのお礼は必要か 

→ お礼を言うのではなく、最後にやりとりを振り返り評価して終わる

ことを勧めたい。 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

４ 委員会（分科会）における議案に対する問題意識 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 
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５ 委員会の議案審議及び請願陳情審査 

新政いいだ 

・定例会を重ねるごとに、特に一期生の皆さんの議案に向かう姿勢と質疑の内容

が高まってきたと感じており、これが議案審査や陳情審査の内容に良い影響を

与えている点を評価したい。 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

６ 予算決算委員会全体会における審査 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

７ 令和７年第１回定例会の日程全般 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 

８ その他 

新政いいだ 特になし 

会派きぼう なし 

会派みらい 特になし 

公明党 特になし 

日本共産党 特に申し上げることはございません 

 


